
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 1062/2021

Requer realização de audiência Pública para 
o dia 03 de dezembro de 2021, às 14h30min, 
para debater sobre a “valorização do samba 
“..

O Vereador Guilherme Bianco em parceria com a Frente Parlamentar em Defesa da 
Cultura da Assembleia Legislativa de São Paulo, vêm respeitosamente, convocar Audiência 
Pública para o dia 03 de dezembro de 2021, às 14h30min, para debater sobre a “valorização 
do samba “.

A realização da audiência pública tem como objetivo aprofundar os debates sobre 
a valorização do samba e ações carnavalescas no município de Araraquara. 

Considerando que o samba foi criado no Brasil e sua origem são os batuques 
trazidos pelos negros escravizados, misturados aos ritmos europeus, como a polca, a valsa, a 
mazurca, o minueto, entre outros;

Considerando que o samba é um ritmo musical que pouco a pouco foi se associando 
ao Carnaval e é parte da cultura brasileira; 

Considerando que o samba está presente em todas as regiões brasileiras e, em cada 
uma delas, são incorporados novos elementos ao ritmo, sem contudo, perder sua cadência 
característica; 

Considerando que as Escolas de Samba de Araraquara, em suma estão localizadas 
nas regiões periféricas e além da prática carnavalesca também administram projetos sociais e 
de inclusão; 

Considerando que são necessários movimentos que apoiem as iniciativas das 
escolas de samba do município para que as mesmas possam realizar o desfile carnavalesco; 

Considerando que durante a pandemia as Escolas de Samba, não puderam realizar 
seus desfiles, nem tão pouco realizar seus trabalhos de ensaios entre outros; 

Neste sentido, satisfeitas as formalidades regimentais, requeremos a realização, no 
dia 03 de dezembro de 2021, às 14 horas e 30 minutos, Audiência Pública com o objetivo de 
discutir o disposto neste documento. 

Requeiro, ainda, que sejam convidados para participar desta Audiência, os 
representantes dos seguintes órgãos e entidades:

 Alessandra Laurindo – Representante do CentroAfro
 Presidentes das agremiações de Araraquara (Escolas de Samba)



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

 Valéria Amaral, presidente da Liga das Escolas de Samba
 Roberto de Oliveira – Representante da Deputada Leci Brandão membra 

efetiva da Frente Parlamentar em Defesa da Cultura - ALESP

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de novembro de 2021.

GUILHERME BIANCO
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